

Pressemitteilung

Nr. 54 / 2025 – 5. September 2025

Frauenwirtschaftstag in Künzelsau „Strategisch vernetzt“ Netzwerken als Schlüsselkompetenz für berufliche Sichtbarkeit

Interaktiver Vortrag und Netzwerken am 17. Oktober

Beruflicher Erfolg ist selten ein Soloprojekt – Netzwerke sind dabei entscheidende Ressourcen für Entwicklung, Innovation und Sichtbarkeit. Frauen und Männer profitieren gleichermaßen von tragfähigen beruflichen Beziehungen – besonders dann, wenn sie aktiv gestaltet werden. Doch was macht ein starkes Netzwerk wirklich aus? Wer seine beruflichen Beziehungen nicht dem Zufall überlassen will, ist beim Frauenwirtschaftstag in Künzelsau genau richtig.

Die Referentin Karin Brückner, Leiterin des Regionalbüros für berufliche Fortbildung (Netzwerke Fortbildung Heidelberg, Mannheim, Neckar-Odenwald-Kreis und Sinsheim) lädt die Teilnehmenden zur Reflektion ihrer bestehenden Netzwerkbeziehungen ein. Gemeinsam mit ihr werden die Teilnehmenden die strukturellen sowie persönlichen Faktoren gelingender Vernetzung analysieren und konkrete Strategien zum nachhaltigen Netzwerkaufbau erarbeiten. Der Fokus liegt dabei auf dem selbstbestimmten Umgang mit Kontakten im beruflichen Kontext – über Hierarchien und Geschlechtergrenzen hinweg.

Das Organisationsteam lädt alle Interessierten am 17. Oktober 2025 in die Volksbank Hohenlohe eG, Stuttgarter Straße 10, 74653 Künzelsau ein. Ab 9.15 Uhr beginnt das Ankommen, um 9.30 Uhr startet nach der Begrüßung Karin Brückner mit ihrem interaktiven Vortrag bei dem sie auch Fragen beantworten wird. Im Anschluss haben alle Teilnehmenden Gelegenheit, sich bei einem Imbiss auszutauschen und Kontakte zu knüpfen. Anmeldungen sind bis zum 10. Oktober erforderlich: https://eveeno.com/fwt_kuen2025

Gemeinsame Veranstalter der Frauenwirtschaftstage in Künzelsau sind die Agentur für Arbeit-Schwäbisch Hall-Tauberbischofsheim, das Jobcenter Hohenlohekreis, die Kontaktstelle Frau und Beruf Heilbronn-Franken, das Landratsamt Hohenlohekreis, das Regionalbüro für berufliche Fortbildung Hohenlohe und Main-Tauber-Kreis sowie die W.I.H. Wirtschaftsinitiative Hohenlohe GmbH.

Information zu den Frauenwirtschaftstagen:

Mit Unterstützung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus in Baden-Württemberg finden jährlich im Herbst die landesweiten



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit
Schwäbisch Hall – Tauberbischofsheim

Frauenwirtschaftstage statt. Mit den Frauenwirtschaftstagen soll die große Bedeutung der Frauen für das Wirtschaftsleben Baden-Württembergs aufgezeigt werden. Denn Frauen stellen einen bedeutenden Wirtschaftsfaktor dar. Als Unternehmerinnen, Fach- und Führungskräfte, Wissenschaftlerinnen oder Forscherinnen gestalten sie aktiv Wirtschaft und Gesellschaft mit. Weitere Informationen unter: www.frauenwirtschaftstage.de